

EINLADUNG

Die Informations- und Servicestelle für Menschen mit Hörbehinderung lädt zum Kennenlernen und zur Ausstellungseröffnung mit Bildern von jungen Künstlern und Künstlerinnen aus dem „Institut für Hören und Sprache“ in Straubing ein.

Schauen Sie in unserer neu renovierten Beratungsstelle vorbei. In Zeiten von Corona bieten wir von Oktober bis November – immer mittwochs - die Möglichkeit, einen Termin bei uns zu vereinbaren.

Wir führen Sie gerne durch unsere neu gestalteten Räume und geben Ihnen Informationen über unserer Arbeit.

Dies erfolgt in Gebärdensprache (DGS) oder gerne auch in Lautsprache.

Wenn Sie nicht persönlich vorbeikommen können, bieten wir die Möglichkeit einer gemeinsamen Videokonferenz (per MS Teams oder Skype) an.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und hoffen, Sie bald bei uns begrüßen zu dürfen.

